
                                

阪神・淡路大震災から 23年… 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

震災当時神戸市の中学校でバレーボールをしていた S くんの作文 

です。家が全壊してしまったので、大阪に転校することになりま 

したが、大阪でもバレーボールを続けました。 

 

 

 

 

園田中だより 
さとく ・ 

うつくしく ・ 

    たくましく 

No.20 

 尼崎市立園田中学校 

TEL 06-6491-0775 

平成 30 年 1 月 19 日 

（文責 藤山 亨） 

頑張れ!園中!! 
バレーボール部 尼崎市市長旗杯大会  

中学校女子の部  ３位  （阪神大会へ） 

サッカー部 第 35回尼崎サッカー協会 

理事長杯中学生サッカー大会（Ｕ－13）３位 

卓球部 兵庫県 1年生大会阪神予選卓球大会 

女子シングルスの部 3位 鳥見若菜 

          5位 三村梨々夏 

ベスト 16 泉美咲（3名が県大会へ） 

陸上競技部 阪神地区都市対抗駅伝競走大会 

第 3区 区間 1位 西森燎 9‘20 

尼崎市代表チームの一員として 黒葛野瑞希

西森遼 指田空夏晴もたすきをつなぎました。 

 新春恒例  1/10 1年生 

百人一首大会 
クラス対抗 1位 １－５ 2位 １－１ 

 

 

 

 

 

横っ飛び!!    真剣なまなざし 

 

 

 

 

誰の手だろう？  太鼓と詠み手は先生 

朝、5 時 40 分ぐらい“ぐらぐらぐら”と、大きく揺れた。

その瞬間に目を覚まし、すかさず頭を抱え込んだ。ほんの 5～

6 秒だったが、部屋の中はメチャクチャで、気がつくとタンス

の下敷きに。僕はお父さんの「だいじょうぶか？」という声で

安心した。 

タンスの下から抜け出して窓を開けると、周りの古い家々が

つぶれていてビックリ。自然の恐ろしさを初めて知った。リビ

ングに行くと、飼っていた熱帯魚の入っている水槽が割れてい

て、じゅうたんが水浸しで、食器棚も倒れていて、食器の半分

以上が割れていた。そして、テレビも倒れていて、テーブルの

脚が壊れていてメチャメチャ。どこから手をつけていいのかわ

からず、ただ、“どうしたらいいのか？”と不安になってきた。 

長田区の火事がもう目の前でハッキリと見え、須磨区のほう

に近づいていて、とても心配だったのを覚えている。 

この震災で心に残っているは、一人のおばあさんがグチャグ

チャの家の中から救出されたことだ。小型ショベルで慎重に家

を壊して助けた。家族の人たちはとても喜んでいたし、おばあ

さんもうれしそうだった。鷹取商店街の焼け跡を見たとき、「戦

争のあとも、こんな感じだったんだろうなぁ」と思った。 

地震があったその日から大変な仕事ばかりで、楽しか知らな

い僕たちにとって、とても疲れる毎日だった。この地震で家の

車が家の下敷きになり、今は動かない状態になっている。夜も

余震が気になって、なかなか眠れなかった。 

僕はこの震災を体験して“家族の協力”“人との協力”“自然

の恐ろしさ”を知った。そして、世界中がこの地震に対して募

金やボランティア活動をしてくれているので、僕も何かあった

らできる範囲でボランティアや募金をしていきたいと思う。 

（鷹取中学校バレーボール部 Sくん） 

 

1.17は忘れない 

ひょうご防災の日 

阪神･淡路大震災から 23

年が経過した 1/17 に、地

震・津波からの避難訓練を

行いました。雨天のため、

グランドへの避難はでき

ませんでしたが、津波警報

が出て、３･４階階に避難

する訓練は素早くできま

した。近隣の地域の方々が

30 名ほど本校の訓練に参

加してくださいました。 

 

 

 

 

 

4階まで避難します 

 

 

 

 

 

みんないるかな? 

 

 

 

 

 

地域の方々にも、教室で地

震や津波について再確認

していただきました。 

楽しい子育て全国キャンペーン 

親子で話そう 家族のきずな 

わが家のルール 命の大切さ 三行詩 

ぼくよりすごいよ 

母の喜怒哀楽 

思春期なのに気を遣う 

       生徒作品(29年度 佳作) 

「野菜を食べよう」の授業!! 
2年生の家庭科の授業で、尼崎市ヘルスアッ

プ戦略担当のかたを講師として、「野菜を食べ

よう」の授業をクラスごとに実施しました。

１日の必要量は350ｇでその約1/3の 100ｇを

食べるのですが、嫌いな生徒にとっては地

獄!! それでも授業なので、残すわけにはい

きません。大量のお茶で流し込んで、何とか

全員完食できました。 

 

 

 

 

 

 

 

これが 100ｇの野菜   完食一番乗り 

２年女子ダンス 限定公開中 

体育のダンスの完成度が高いのでパスワー

ドで保護されたブログから公開中です。 

① 岸本写真メモを開ける 

② みんなの写真園田みどり 2016を選択 

③ パスワードは別紙で連絡済みです。 

新生徒会へバトンタッチ 
生徒会役員認証式で、平松前会長から

佐々木新会長へ「伝統のバトンタッチ」が

行われました。頑張れ！新生徒会!! 


